

Griechische Patrioten blockieren die Grenze zur ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM)

Geschrieben von: Panagiotis Raftakis

Montag, den 05. September 2011 um 08:42 Uhr - Aktualisiert Montag, den 05. September 2011 um 08:49 Uhr



Griechische Patrioten blockierten gestern über eine Stunde den Grenzübergang „Evzoni“ zur ehemaligen jugoslawischen Republik (FYROM). Die Verantwortung für diese Blockade übernahm die patriotische Bürgerbewegung „Anentacti Patriotes“ als Zeichen gegen die letzten Ereignisse in der EJRM. Die Makedonen demonstrierten somit gegen die historische Usurpation ihres kulturellen Erbes, ausgehend von der slawisch stämmigen Bevölkerung der EJRM.



Quelle: Stochos.gr